10 Piéces
378 m2
Réf. 14081
5 750 000 €

St-Raphaél

Maison a vendre (83700)
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Située dans un domaine sécurise, cette propriété d'époque offre une
situation exceptionnelle avec une vue panoramique sur la baie de
Saint-Raphaél, tout en étant a proximité de toutes les commodités.Au
ceeur du port de Santa-Lucia a Saint-Raphaél, cette magnifique villa de
style belle épogue s'étend sur trois niveaux. Elle dispose d'une vaste
piece de vie s'ouvrant sur une grande terrasse, d'une cuisine
indépendante entierement équipée, et de huit chambres, dont une suite
parentale au rez-de-chaussée. La propriété comprend é€galement une

salle de fitness et une buanderie. Une grande piscine et ...

Situated in a secure estate, this Belle Epoque property offers an exceptional location
with panoramic views of the bay of Saint-Raphaél, all while being close to all
amenities.At the heart of the port of Santa-Lucia in Saint-Raphaél, this magnificent
Belle Epogue villa spans three levels. It features a spacious living area opening onto
a large terrace, a fully equipped independent kitchen, and eight bedrooms,
including a master suite on the ground floor. The property also includes a fitness
room and a laundry room. A large pool and its jacuzzi, facing the sea, blend
harmoniously into a ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT
6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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